SABADO 15 DE DICIEMBRE DE 2018 | NUMERO 25054 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

**Inicia IMSS** 

**Bienestar** 

en seis

estados

El director del IMSS, Germán

Martínez Cázares, anunció que el

IMSS-Prospera se transforma en

IMSS-Bienestar, a fin de garanti-

zar medicamentos y servicios de

salud gratuitos a los mexicanos,

en concordancia con el programa

redes sociales, el funcionario fede-

ral dijo que este programa arranca-

rá en 6 estados del país, donde se

atiende a 6 millones de mexicanos,

de los cuales la mitad son de los

Mencionó que en Yucatán,

Veracruz, Oaxaca, Guerrero,

Chiapas y Campeche son los esta-

dos donde iniciará este programa,

Declaró listo al IMSS para esta

nueva etapa del Sistema Nacional

de Salud, ya que se cuenta con mil

973 clínicas o puntos de atención y

32 hospitales regionales para aten-

der con calidez a los mexicanos en

comprometido con garantizar

el derecho a la salud de todas y

de todos los mexicanos, eso es el

IMSS bienestar, que garantiza el

acceso a la salud de los mexica-

nos, en especial de los más desfa-

dió a Mérida, Yucatán, donde

supervisó la prestación de los

servicios médicos que se brindan

a los más de 13 mil 500 benefi-

ciarios de IMSS-Bienestar en el

Hospital Rural del municipio de

Luego, Martínez Cázarez acu-

Señaló que el Instituto está

pueblos originarios.

que se fortalece.

IMSS-Bienestar.

vorecidos".

Acanceh.

En un mensaje difundido por

prioritario del gobierno federal.

**POR RITA MAGAÑA TORRES** 

Federaliza sistema de Salud; muere Seguro Popular

# Plantea AMI muerte asistida

Mejor decidir por ello, que el desaucio, dice

**POR URBANO BARRERA** 

El presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció ayer en favor de la muerte asistida e incluir está figura en el nuevo Plan Nacional de Salud.

De gira de trabajo por Yucatán aseguró que el nuevo gobierno está obligado a trabajar por los enfermos terminales y es mejor decidir por la muerte asistida que el desahucio.

Dijo que ya no es posible que continuemos con la triste realidad de que al no haber alternativas, el único consuelo sea el postrar a los pacientes en casa para esperar la muerte.

El jefe del Ejecutivo explicó que esta figura no está considerada en el Plan Nacional de Salud, pero es un tema al que hay que entrar y decidir entre todos.

Por la mañana, en su conferencia en Palacio Nacional, anunció la federalización de los servicios de salud y la desaparición del Seguro

Popular. Expresó que para 2019 el Sistema de Salud contará con 50 mil millones de pesos más, para atender los problemas urgentes de los habitantes de todo el país.

Agregó que se eliminará el cuadro básico de medicamentos y ahora habrá todo tipo de medicinas por caras que estas sean.

En Yucatán se comprometió a sentar las bases para la basificación general de los 80 mil trabajadores del sector salud que están por contrato u honorarios.

"Estamos haciendo en un acuerdo con los gobernadores del sur y del sureste de México. Estamos iniciando en la región más abandonada del país, que vive y padece la paradoja, la contracción de ser la región con más recursos naturales, con más riquezas y, al mismo tiempo, la región con

más pobreza en México", dijo. Los primeros beneficiados son los

#### **EN OCHO ESTADOS**



MERIDA, Yucatán.- Andrés Manuel López Obrador. Un solo sistema.

#### Existen 250 unidades médicas abandonadas

de Salud federal, Jorge Alcocer últimos 36 años, a lo que se suma la aplicación de recursos sin transparencia y acusó que hay 250 unidades médicas en el país, destinadas a la población sin seguridad social, abandonadas o inservibles.

Durante la presentación del Programa Nacional de Salud, detalló que estas unidades son verdaderos monumentos a la incompetencia y sentenció que la corrupción está en todos lados y que los problemas en los servicios de salud son una emergencia nacional.

"Se ha dejado de invertir en

MERIDA, Yuc.- El secretario la infraestructura necesaria, se ha abandonado la iniciada, sin Varela, denunció que el sistema medidas de mantenimiento, por de salud se ha deteriorado en los lo que es urgente la ampliación, fortalecer o sustituir hospitales. Además, existen aproximadamente en el país 250 unidades médicas de salud destinadas a la población sin seguridad social, pero abandonadas, sin terminar la obra o con necesidades de equipo que son escandalosos monumentos de la incompetencia, a la corrupción y el tráfico de influencias", sentenció.

El doctor Alcocer subrayó que habrá un fondo de 22 mil 500 millones de pesos adicionales para beneficiar a los habitantes de los ocho estados firmantes.

Ver página 3

habitantes de Chiapas, Oaxaca, Campeche, Tabasco, Guerrero, Quintana Roo y Yucatán, y agradeció a sus gobernadores, porque colaboran en este proceso para mejorar el sistema público de salud en el sur sureste, primero, y luego en todo el país.

Es tan grave el problema, tan complejo, que decidimos hacerlo paulatinamente, por partes. Vamos

a iniciar con ocho estados, a los seis meses se incorporarán otros ocho.

Y, así, en dos años queremos tener establecido, afianzado, funcionando bien el nuevo Sistema de Salud para el Bienestar, agregó.

Para llevar a cabo esta gran obra se cuenta con un presupuesto de 90 mil millones de pesos.

### **REAPARECE PEÑA**



METEPEC, Méx.- Enrique Peña Nieto, en un restaurante del Estado de

## Dinero para todo en el gasto 2019'

POR PATRICIA RAMIREZ

La Cámara de Diputados prepara una ruta para darle celeridad a la aprobación del paquete económico, que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHyCP) entregará este sábado a los legisladores, por lo que el proceso podría concluir el 23 de diciembre próximo, 8 días antes del plazo legal.

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, aseguró que se garantizarán recursos para pagar las obligaciones financieras del país, para solventar

los proyectos prioritarios del presidente y para cumplir con los recursos para los estados y municipios.

Explicó que el lunes acudirán secretario de Hacienda, Carlos Urzúa Macías, y los susbsecretarios para explicar los principales rubros y el martes se aprobará en el pleno la Ley de Ingresos de la Federación.

Las comisiones ordinarias recibieron 10 mil 575 solicitudes de recursos federales el Presupuesto de Egresos de la Federación, que entregaron gobernadores, alcaldes y representantes de organizaciones civiles.

#### Recortan proyecto de crecimiento

**POR AIDA RAMIREZ MARIN** 

Analistas consultados por el Banco de México (Banxico), redujeron su estimación de crecimiento de la economía mexicana para 2019, desde 1.97 previsto en noviembre pasado a 1.89 por ciento, en la encuesta de diciembre.

Lo anterior, ya que la incertidumbre política sigue siendo el principal factor interno que afec-

ta a los mercados. Mientras que para este año, los especialistas consultados prevén un crecimiento ligeramente mayor al estimado el mes anterior, esto es, que se ubique en 2.14 por ciento, frente al 2.13 por ciento esperado hace

#### Sugiere SFP a IP también bajar sueldos

La titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Irma Eréndira Sandoval Ballesteros, pidió que los salarios, honorarios e ingresos del mercado se ajusten a una nueva moralidad y no sean mediocres, mermados, ni reducidos, sino justos.

Sobre el de la suspensión de la Ley Federal de Remuneraciones, la funcionario federal expresó que es el Estado y su nueva ética pública el que debe definir los criterios básicos de la justicia social, en este caso, de los salarios.

"Los salarios, los honorarios y los ingresos del mercado tendrían que ajustarse a una nueva moralidad; no mediocres, no mermados, no reducidos, pero justos', dijo la secretaria de la Función Pública", expresó.

Por otra parte, denunció que 42.9 por ciento de las investigaciones que abrió esta dependencia por

actos de corrupción en el sexenio pasado se sobreseyó, es decir, se suspendió por falta de pruebas.

Acusó que en la administración de Enrique Peña Nieto, la SFP actuó con simulación en el combate a la corrupción, con reformas incompletas que excluyeron a la sociedad de los procesos de transparencia, fiscalización y rendición de cuentas.

Tras 27 años, cesan al que anunciaba un peso al salario mínimo

Ver página 5

Ver página 3



# **GUANAJUATO**

Robo del siglo a camioneta blindada: 108 millones de pesos



#### **SEGUN REUTERS**

Se desploma J&J, porque su talco tiene cancerigeno

# Por Alberto Montoya Futuro, en el gasto; austeridá republicana en IP,

ocurrencia; deben infraccionar a los morenistas

¿Cómo le va a hacer?

Hoy es un día clave para el futuro de

México. Y no exagero.

El envío del paquete económico a la Cámara de Diputados y su contenido son fundamentales.

Cualquier titubeo, pifia, error que genere incertidumbre y una reacción negativa en los mercados puede ser fatal.

Tras la cancelación del Nuevo Aeropuerto en Texcoco, la anulación de la reforma educativa, la desaparición del INEE y, ahora, del Seguro Popular y el recorte que hicieron los analistas consultados por el Banco de México al pronóstico de crecimiento en 2019, el gasto, hoy más que nunca, es crucial.

No más deuda, no más impuestos ni aumento de los existentes, no más gasto del que los ingresos naturales permita y una estrategia equilibrada son fundamentales para enviar un mensaje de certeza que, hasta ahora, no se ha dado.

Andrés Manuel López Obrador ya dio un adelanto de lo que contendrá su

Continúa en la página 2